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質問者 千 明 愛 翔 議員（１６番）
ち ぎら あい と

１ 利根町の観光客を増やすための提案について

ただいまの千 明 愛 翔議員のご質問にお答え申し上げます。
ち ぎらあい と

利根町の観光客を増やすための提案について、サイクリングロード

や散歩道の建設をしてほしいという提案についてでありますが、最
みち

近の健康志向により、サイクリングやジョギングなどを趣味としてい

る方たちが、豊かな自然の中で楽しみたいということで、観光の目的

のひとつにもなっております。毎年８月に開催されている「望郷ライ

ンセンチュリーライド」には１,０００名を超える方が参加されてい

ます。

残念ながら、千明議員お住まいの平川地区や利根町にはサイクリン

グロードは整備されておりませんが、散歩道については、利根町大
みち

楊地区から老神温泉にかけて、片品川沿いに整備されております。

千明議員がおっしゃるようにサイクリングロードや散歩道を建設す

ることは、交通量の多い休日や祭日でも観光客の方々や千明議員さん
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やお友達も安全に利根町の観光地を回ることができる大変素晴らしい

提案であると思います。

今後、市としてサイクリングロードや散歩道を建設するためには、
みち

建設する場所の選定をはじめ、考えなければならない難しい問題がた

くさんありますので、観光関係団体や地域の皆さんと共に、吹割の滝

や老神温泉などを訪れる皆さんに誇れる観光地づくりを考えていきた

いと思います。

以上申し上げまして、千 明 愛 翔議員のご質問に対する答弁とさせ
ち ぎらあい と

ていただきます。


